

Pressemitteilung

Wachstumschancengesetz ist nur der erste Schritt

Langhof: "Es ist gut, dass der Bundesrat dem Wachstumschancengesetz zugestimmt hat. Das ist aber auch nur der erste Schritt bei einem Marathonlauf für unsere Wirtschaft."

Magdeburg, 22. März 2024

"Mit der Verabschiedung des Wachstumschancengesetzes durch den Bundesrat wird ein positives und lang erwartetes Signal an die Unternehmen im Land gesendet. An dieser Stelle müssen sich alle politisch Verantwortlichen aber auch ehrlich machen. Denn das Entlastungsvolumen des Gesetzes ist nur noch die Hälfte von dem, was ursprünglich geplant war. Was wir jetzt brauchen, ist Entschlossenheit. Den Wirtschaftsstandort erhalten wir nur, wenn Energiepreise bezahlbar sind, Bürokratie massiv abgebaut wird, Steuern wettbewerbsfähig sind und Digitalisierung konsequent vorangetrieben wird. Die Arbeit für die Bundesregierung hat gerade erst begonnen", sagt Marco Langhof, Arbeitgeberpräsident Sachsen-Anhalts.

Arbeitgeber- und Wirtschaftsverbände Sachsen-Anhalt e. V. (AWSA)

Die AWSA sind die Dachorganisation aller Arbeitgeber- und Wirtschaftsverbände in Sachsen-Anhalt. Sie nehmen parteiunabhängig die sozial- und wirtschaftspolitischen Interessen der Mitgliedsverbände wahr.



Gegenüber der Regierung, dem Parlament, den Behörden, Parteien, öffentlich-rechtlichen Körperschaften und anderen setzen sich die AWSA für die Mitgliedsbelange ein, nehmen Stellung und sind beratend tätig. Die AWSA sind Mitglied der Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände (BDA) und Landesvertretung des Bundesverbandes der Deutschen Industrie e. V. (BDI).

Pressesprecher:

Arbeitgeber- und Wirtschaftsverbände Sachsen-Anhalt e. V. Herr Jan Pasemann Humboldtstraße 14, 39112 Magdeburg Tel. +49 (0)391-62 888 51

Mobil: +49 (0) 152-54 59 47 69 E-Mail: pasemann@aw-sa.de